
pÍ.A24l2024

Aos oito dias do mês de jurho do ano de dois mir e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos'

reuniram-se na sara severino sirveira, os senhores vereadores Neto viana- PT, José Eli Brito - PDT'

Juliano Machado - progressistas, clemar Biaggi {careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT)'

vereador Renan Delabary (Progressistas) e Eva Mesa - MDB' sob a Presidência do vereador Dimmy

Alves - progressistas, que havendo "Q.uórum" e de acordo com a constituição Federal' Lei orgânica

e Regimento rnterno, decrarou aberta a presente sessão ordinária. o vereador Luís Augusto

Bittencourt justificou ausência. o senhor presidente soricitou que o secretário fizesse a leitura das

matérias do Expediente: rndica ção aglzlz4 - ,,eue seja estudada a possibiridade de instalação de

uma Farmácia Básica na localidade do lbaré, 2e Distrito deste Município."' Autoria: VereadorJosé Eli

Brito - pDT. pedido de tnform ação ts6lz024, "Que seja estudada a possibilidade de instalação de

uma Farmácia Básica na localidade do lbaré, 2e Distrito deste Município". Autoria: Vereador Juliano

Machado - progressistas. pedido de lnformação L57l2O24, "Seguinte pedido de informação em

relação ao empenho ne 5206, através do qual houve o pagamento do valor de R$ 78,23 (setenta e

oito reais e vinte e três centavos) a título de otÁnta para o secretário Municipal de Saúde levar

pacientes na Santa Casa de caridade de Bagé no dia t7 de junho de 2074: Seja informado qual

autoridade autorizou a respectiva viagem, encaminhando fotocópia do empenho devidamente

firmado; Seja informado se o Secretário Municipal de Saúde possui qualquer formação, seja a nível

técnico ou de graduação, na área médica; Em caso positivo, remeter o documento comprobatório

da referida titulação; Seja informado desde quando o Secretário Municipal de Saúde costume

realizar pessoalmente o transporte de pacientes para atendimentos em outras cídades, bem como

se tal situação lhe é corriqueira ou se tratou de um caso isolado; Seia informado quais outros

deslocamentos similares foram realizados pessoalmente pelo Secretário Municipal de Saúde com o

mesmo objetivo, nos anos de 2018, 2O!9, 2020, 2027,2022, 2023 e 2024, de forma individualizada,

ano a ano; Tendo ocorrido tais deslocamentos, informar de forma individualizada o valor das diárias

recebidas pelo Secretário Municipal de Saúde para tais deslocamentos, encaminhando fotocópias

dos empenhos devidamente firmados; Em relação ao deslocamento do dia t7 dejunho de2024,

informar se o Secretário Municipal de Saúde conduziu pessoalmente o veículo de propriedade do

Município utilizado na ocasião ou se tal veículo foi conduzido por motorista do quadro permanente

da administração; Caso tenha sido utilizado motorista, informar se houve ou não o respect
pagamento da respectiva diária".Autoría: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação
L58l2O24, "Que seja informado se esta Secretaria já possui os materiais necessários para instala

de iluminação na parte interna nova do Cemiterio Municipal, de acordo com emenda im

lndividual encaminhada por este Vereador para o ano de 2074; Se afirmativo, qual a previsão pa

realização de tal instalação".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de I

I.5912024, "Que seja informado se esta Secretaria já possui os materiais necessári os para

construção de uma rampa com degraus e guarnições na lateral do estacionamento do Cemitérío
Municipal, construção de uma base de concreto na parte nova do Cemitério e construção de
passeio pÚblico na Rua Odorico Antonio Soares, de acordo com emenda impositiva encaminhada
por este Vereador para o ano de 2O24; Se afirmativo, qual a previsão para início das referidas
obras".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação í:6012024, "e.ue seja

informado se esta secretaria já adquiriu os tanques necessários para instalação na parte interna do
Cemitério Munícipal, de acordo com emenda impositiva individual encaminhada por este Vereador
para o ano de 2024; Se afirmativo, qual a previsão para instalação destes".Autoria: Vereador
Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação L61,l2A24, "Que seja informado se atualmentê existêm
professores ministrando a disciplina Afro-indígena na rede municipal de ensino; Em caso posítivo,



informar: euantos professores se encontram designados para ministrar tal disciplina; Se tais

professores são contratados temporariamente ou concursados para ministrar especificamente tal

disciplina; Se tais professores se encontram ministrando tal disciplina em desvio de área de atuação;

Caso exista desvio de área de atuação, informar se tal situação já era de conhecimento do Prefeito

Munícipal antes de ocorrer o presente questionamento ou se foi o mesmo que permÍtiu que taís

desvios ocorressem; Ainda que exista o mencionado poder discricionário na resposta apresentada,

informar se existe previsão para o Prefeito Municipal exercer tal poder discricionário para que

ocorra a nomeação dos professores aprovados para disciplina Afro-indígena".Autoria: Vereador

Adílson Seixas - PDT. Grande Expediente: O vereador Juliano Machado, do Progressistas,

agradeceu a fala. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, relatou que esteve no lbaré e as

estradas continuam horríveis. Após, destacou que esteve no ginásío municipal para prestigiar o
Torneio Feminino, que é promovido por munícípes e sem apoÍo do poder público. O vereador
relatou que quase aconteceu um acidente fatal, pois as redes de proteção estavam soltas,
salientando que tentou várias vezes ligar para o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência e não
completava a ligação. A vereadora Eva Mesa, do MDB,agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi
Rocha (Careca), do Progressistas, falou sobre o torneio feminino e a grande participação da
comunidade. Além disso, o vereador ressaltou a falta de comprometimento do Executivo com o
esporte lavrense. O vereador Neto Viana, do PT, falou sobre a preocupação com população devido
a temperatura e o frio. Também ressaltou a questão do Esporte na cidade e alertou que o asfalto
entrada da cidade está muito esburacado. O vereador José Eli Vieira Brito, do pDT, a
fala' O vereador Adílson Seixas, do PDT, agradeceu a fala. o vereador e presidente do

gradeceu

Dimmy Alves, do Progressistas, também falou sobre o descaso do Executivo com o Esporte. Após,
edilfalou sobre organização e turismo. ordem do dia: o projeto de Lei ns Zllzo24 foi à apreciação
e após votação foi arquivado com voto da maioria dos vereadores, sendo registrado voto contrárío
ao arquivamento apênas da vereadora Eva Mesa, do MDB. A Indicação 4912024 foi aprovada por
todos os vereadores presentes na sessão ordinária. considerações finais: Todos os vereadores
presentes na sessão agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a sessão
ordinária' Registra-se queas manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra
e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da câmara de vereadores de Lavras do sul, g dejulho de 2A24.

{

,Mo"or
1e secretário

câmara de vereadores de Lavras do sul, Rua Adão Teixeira da silveira 396 - Lavras do sul - RS -Cep: 97390-000


